FESTIVITÉS

## La cité vit à l'heure médiévale jusqu'à ce soir

Les fêtes médiévales ont lieu jusqu'à ce soir promenade de la Couloire. Attention: un dragon peut cacher une licorne.

'est sous la grisaille, mais sans la pluie, que les Fêtes médié-vales ont débuté ce samedi promenade de la Couloire puis au cœur de la cité avec le défilé. Les Laonnois étaient déjà au rendez-vous de ces festivités où le fantastique se mêle cette année à l'histoire, avec la venue de dragons et licornes.

La grande machine à remonter le temps est donc en marche jusqu'à ce soir, permettant à chacun, petit ou grand, de se glisser dans la peau d'un chevalier, épée en main, ou d'une princesse.

Il y a bien évidemment des spec-



Promenade de la Couloire, ateliers de forge et de poterie alternent avec de nombreuses échoppes d'artisans



On peut se glisser dans la peau d'un chevalier !

tacles à ne pas rater, comme «L'éveil du dragon », ou encore le spectacle de dressage équestre « Elfika, la légende ».

Au programme du jour «L'éveil du dragon » à 13 h 30 et

16 heures. Jongle et feu à 11 h 30, 15 et 18 heures. Joutes équestres à 14 h 30 et 17 heures. Dressage équestre à 12 h 30, 14 h 15 et

Promenade de la Couloire est proposé un grand marché médié-

val, avec des artisans et le bon goût des produits d'antan, mais aussi des ateliers de forge et de poterie, et des campements civils et militaires pour approcher au plus près le quotidien du Moyen âge.